

Se eligió a la nueva reina

Escrito por Administrador
Domingo, 27 de Febrero de 2011 21:00

Ante un público que permanecía expectante, fue coronada la reina del carnaval 2011 de Roque Pérez. Giuliana Ciani, es la nueva soberana que fue consagrada la noche del domingo, ante la presencia del Intendente municipal Hugo Oreja, quien le dejó los mejores deseos para su participación en la fiesta provincial; y la secretaria general, Mónica Forastieri; entregando los atributos del reinado Romina Hernández, quien resultó electa el pasado año.

Oreja se dirigió al público presente, destacando "a las instituciones que se pusieron al hombro la organización del carnaval". Puso de manifiesto el compromiso de las restantes entidades, como también a quienes trabajaron con los motivos alegóricos que desfilan por el corso.

El playón Homero Fernández estalló de aplausos al ser mencionada la representante de la Escuela Primaria N° 2; ahora representará al distrito en la fiesta provincial del carnaval que se desarrollará el sábado venidero en 25 de Mayo. Primera princesa fue electa Aylém Posso perteneciente al club Sarmiento, y segunda princesa fue Milagros Fanuchi del jardín de infantes N° 905.

Miss simpatía, Lorena Holze; y miss elegancia Tamara del Campo. Todas ellas recibieron ramos de flores y presentes, de los clubes Sarmiento y Atlético, instituciones organizadoras.

Desde el viernes hasta el domingo, la plaza Mitre de Roque Pérez tuvo el desfile de carrozas y comparsas, con la participación de una importante cantidad de público que se fue sumando. La elevada temperatura que hubo el domingo, hizo que la noche invite a salir y fue así como el playón Homero Fernández se colmó de gente y luego los jóvenes disfrutaron en vivo de "El Stylo", banda que prolongó su presencia en el escenario hasta los primeros minutos del lunes.

El propio Intendente y la secretaria general siguieron muy de cerca los trabajos

Se eligió a la nueva reina

Escrito por Administrador

Domingo, 27 de Febrero de 2011 21:00

realizados en el escenario del curso, poniendo énfasis en lograr una buena iluminación que le permita al público apreciar el desfile y paso de las postulantes al reinado.

Ahora se realizará un paréntesis hasta el próximo sábado 5, con la actuación en vivo de "Jambao" y el baile con "Grupo Fuego". El domingo 6 se presentarán "Los Autos Locos" y en el baile actuará "Agrupación Palmar". La continuidad seguirá el lunes 7 con la presentación (en segunda oportunidad) de "Que lo Parió", el show en vivo de "Mario Luis" y "Carlitos de Horizonte" para bailar. El martes 8 de marzo llegará a Roque Pérez la comparsa "Iberá" de Saladillo y el baile estará a cargo de "Grupo Tornado".